



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

24. April 2018

Stadtpolitik, Homepage

OB-Bürgersprechstunde in Kostheim

Oberbürgermeister Sven Gerich führt seine Bürgersprechstunde am Freitag, 27. April, in der Ortsverwaltung Kastel/Kostheim, St. Veiter Platz 1, fort. Der Rathauschef steht den Bürgerinnen und Bürgern ab 15 Uhr für Fragen, Anregungen und Anliegen zur Verfügung.

„Mir ist es wichtig, dass sich die Bürgerinnen und Bürger direkt mit mir austauschen und mir ihre Sorgen und Wünsche unmittelbar vortragen können. Die Bürgersprechstunde gibt mir die Chance, die Stadtteile noch besser kennenzulernen und vor allem ein Gespür für ortsteilspezifische Themen zu bekommen. Ich freue mich auf alle Bürgerinnen und Bürger, die am 27. April zu mir kommen“, so der Oberbürgermeister.

Die Bürgersprechstunde bietet Oberbürgermeister Gerich in der Regel einmal im Monat abwechselnd in einem Stadtteil – meist in der Ortsverwaltung oder einem Bürgerhaus – und im Rathaus an.

+++